

Ni portón evita que menor sea violada

Victimario confesó y con lágrimas pide que no lo denuncien, San Carlos



El padre de la menor dio aviso a las autoridades

Una menor de 11 años se aferró al portón de una vivienda para tratar de evitar su violación, mientras era tomada a la fuerza por un hombre de apellido Rojas, alias Chaparro, oriundo de Nicaragua, quien finalmente logró introducirla en su casa en El Palmar de Pital, San Carlos, y cometer el delito.

El padre de la menor, quien prefirió mantener su identidad protegida, contó que cuando su hija le comunicó de la situación, él se fue de inmediato donde el hombre de 40 años a hacerle preguntas.

De acuerdo con el relato del padre de la víctima, el nicaragüense le aceptó la situación e incluso le lloró para que no lo denunciara.

Posterior a esto, el sujeto, quien se encontraba en compañía de su hija de 2 años, su hijastra de 10 y su padre, entró a la vivienda para intentar huir por una piñera que queda al lado atrás de la propiedad.

Inmediatamente, el padre afectado decidió llamar a uno de sus hermanos para que estuviera vigilante, pues le dio miedo irse detrás de él y que pudiera atentar contra su vida.

En ese momento, el tío de la menor, le dio aviso a su hermano que Rojas iba con la menor de 2 años en brazos, corriendo por la piñera.

Sin embargo, su intento de huida no duró mucho, pues las autoridades fueron avisadas y tomaron parte en el incidente, detuvieron al sospechoso y lo llevaron al Ministerio Público con un informe.

MARCADA

La menor, quien quedó marcada para toda su vida con esta terrible experiencia y que se encuentra en el hospital de San Carlos recibiendo atención médica, estaba sola en su casa porque su padre estaba trabajando.

Salió hacer un mandado y pasó frente a la vivienda de Rojas, quien aprovechó para llamarla y cometer el delito.

Luego de esto, el sujeto, quien tenía a cargo el cuidado de su hija e hijastra, porque su pareja dio a luz recientemente, la dejó en libertad y ella se fue hacia su residencia, donde esperó a que llegara su papá para contarle lo sucedido.

El padre de la menor añadió que la pequeña, en su desesperación se agarraba de un portón, pero Rojas le tapó la boca y se la llevó.

Tras la denuncia interpuesta, agentes judiciales llegaron al sitio e inspeccionaron la casa de Rojas, donde decomisaron prendas de vestir.

ALQUILABA

Rafael Ángel Morera Elizondo es el dueño de la propiedad que Rojas alquilaba desde hace 3 meses y a quién, en apariencia, el sospechoso fue a buscar después de salir huyendo, para pedirle que llamara a su pareja sentimental y decirle que sus hijas irían al Patronato Nacional de la Infancia (PANI).

El propietario del lote le consultó por qué las niñas irían a la institución y este le contestó que aparentemente se lo llevarían preso por un problema que tuvo.

Después de la conversación con Rojas, don Rafael Ángel caminó hasta la casa donde se encontró con el papá del sospechoso quién le relató lo que pasó. "Es increíble, hasta que se me paró el pelo", agregó don Rafael.

Octubre,26 2023 a las 8:30 am
Argentina sigue al frente de clasificación FIFA

Octubre,26 2023 a las 12:00 am
Asaltantes pasarán 6 meses en prisión

Octubre,25 2023 a las 10:42 pm
Hereditano y Alajuelense empatan en el Saprissa

Octubre,25 2023 a las 10:00 pm
Marcharon por Yuliana

Octubre,25 2023 a las 8:59 pm
Alajuelense le va ganando al Hereditano



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

BCR analiza cerrar sucursales

Monstruo repite el ridículo

El Cachetón arma fiesta en El Llano

Declaran alerta amarilla por fenómeno el niño

Aumento a pensionados se queda corto frente a alza en costo de vida

E

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados